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平成 27 年新年互礼会開催 
 

 

 

 

 

新年あけましておめでとうございます。 

 

本日は組合の新年互礼会に御出席賜り洵に有難うございます。 

また、平素は組合諸行事に御参加御協力をいただき重ねて御礼を申し上げます。 

さて、昨年は業界にて賛助会員様の御協力をいただきＰＯＤガイドブックを刊行しました。その次の一手と

して、本ガイドブックを基に「Ｅ－ラーニング」をこの春リリース予定です。公開に先立ち間もなく実証実験

を行います。組合員様・賛助会員の社員様には是非ご参加いただきたいとお願いいたします。さらに、私たち

のお客様、次世代を担う学生の方々にも挑戦いただきＰＯＤを世に啓発したいと思っています。 

このようなＰＯＤ啓発活動の目的は「ＰＯＤ市場の創造」にあり、さらには私たちの「ＰＯＤサービス事業

の拡大」にあります。そして、市場や事業を確たるものとするためには「ＰＯＤを文化として育てる」という

活動が重要であると感じているところです。 

ところが文化を育てるという高邁な志からＰＯＤ事業にアプローチする時、そこに欠かすことができないの

はＰＯＤ文化と社会との関わり合いです。文化と社会は密接につながっています。社会のなかに文化があり、

新しい文化によって新しい社会が形成されていきます。つまるところ「ＰＯＤは社会にどのように役に立つの

か」という視座が不可欠だということに気付きました。その視座に立った時、その先に拡がる眺望のなかに、

ＰＯＤの新たな側面・新たな価値が発見できるものと信じています。 

業界団体としては、大いなる希望を持って文化の育成に最善を尽くします。だが、そこには長い道のりがあ

りまだまだ夢のような話です。しかしＰＯＤが文化として根付く時、それは私たちが社会に貢献することを意

味します。その時にこそ、真に複写業界は新たな時代を迎えたと言えるのではないでしょうか。ＰＯＤ文化と

いう夢の実現のために、あらためて組合員様・賛助会員様の御支援・御協力をお願いするものであります。 

後年、２０１５年が「ＰＯＤの社会性」が論じられた嚆矢の年であったと思いだしていただければ理事長とし

て望外の喜びであります。 

結びの言葉とはなりますが、御出席の皆様方の益々の御健勝と御活躍を御祈念

申し上げまして新年の御挨拶とさせていただきます。 
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平成２７年１月１４日水曜日 平成 27年新年互礼会を開催 

満田専務理事の快活な開会の挨拶に始まり、早速ご来賓のご挨拶を頂きました。 

大阪府中小企業団体中央会 事務局次長 横田荘司様 

新年明けましておめでとうございます。 

昨年は青色発光ダイオードにおいて３名の方がノーベル賞を受賞され、またゴル

フ・テニスにおいては若い人たちが世界を舞台にして活躍されました。その一方で

広島土砂災害、御嶽山の噴火等があり痛ましい自然災害に見舞われた年でした。今

年は未年です。今年こそは穏やかな平和な年となるよう願います。 

さて、現況としましてはアベノミクス効果は大企業中心にもたらされていますが

中小企業においては原材料高による収益圧縮、人出不足に悩まされ厳しい状況が続いています。昨年末に第３次ア

ベノ内閣が発足されました。３兆５千億円の経済対策が閣議決定され１月９日には補正予算も閣議決定されていま

す。中央会としましては国・大阪府の施策・予算を情報収集しながら一早く発信していけるよう努力して参ります

のでご支援の程お願い致します。最後になりましたが近畿複写産業協同組合の御発展をお祈りしご挨拶とさせて頂

きます。本日は有難うございました。 

続きまして リコージャパン株式会社 代表取締役社長執行役員 CEO佐藤邦彦様 

新年明けましておめでとうございます。まず、お詫びいたします。１つは自社の行

事をかぶらせ、こちらの開始時刻を遅らせてしまいました。また２年半こちらでお世

話になったにも関わらず３年半ぶりのご無沙汰で重ねてお詫びいたします。 

さて、本日二つのお話しを致します。当社には、販売店として製品を販売して一緒

に市場を開拓していく仲間及び複写業界、サービス業を行って頂く、共に新しいビジ

ネスを作りあげていく仲間がおられます。環境の変化に伴い今ビジネスチャンスの時

期を迎えていると思います。ぜひ一緒に力を合わせてやっていきたいと思います。 

もう一つは先日女子プロとゴルフに行った時の話です。私に「佐藤さん、スタンス

が狭いですよ」と言われました。「今は、若い時よりもスタンスを狭くして打った方がいいんですよ」と返すと「佐

藤さんは上半身に力がみなぎっているので、スタンスを広くした方が良いのになぜ自分でだめだと決めてしまうの

ですか」と言われました。ゴルフの話ですが女子プロに仕事に対するスタンスも教えられたように思います。うち

の会社はこうなんだと決めてかからずに土台や基礎固めをしっかり鍛え、幅広く物事を考えれば色んな力もアイデ

アも浮かんでくる。自分たちで切り開いていくんだと力を合わせて信じていけばどんなことでも出来る、という風

に信じて皆様と力を合わせて頑張っていきたいと思います。今年もどうぞよろしくお願い申し上げます。 

続いて 賛助会員様ご挨拶  キヤノンマーケティングジャパン株式会社大阪支店長 清成信也様 

明けましておめでとうございます。昨年は大変お世話になり有難うございました。

昨年は皆様が市場をつくりカラーＰＯＤの世界が変わってきたんだと実感しました。 

 消費税増税後アベノミクスも前半戦とてもよい景気でしたが今年のスタートは昨

年と違うと感じます。しかし新しいビジネスを作るという皆様方の心意気が有れば

必ずや良い年になるのではないかと思います。また、商売の原点はお客様の元に有

る、と解決策はそこに有ると改めて感じました。微力ながらお役立出来るよう提案

させて頂くべく春先に向けて鋭意準備中です。 

昨年３Ｄプリンタのお話しを致しました。３Ｄプリンタ市場も変わってきている

そうですが、見方によると３次元複写ですので又新たなビジネス作りとして関係が

出てくるのではないかと思います。３月から大阪支店で３Ｄプリンタの常設展示も

決まりましたのでぜひこの世界についても皆様方のお知恵を頂ければと思います。今年も皆様方と一緒に近畿地区

を景気よくしていきたいと思います。どうぞよろしくお願い申し上げます。 
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富士ゼロックス株式会社執行役員 

富士ゼロックス西日本株式会社代表取締役社長米山俊治様 

 新年明けましておめでとうございます。私が組合の新年互礼会に参加するのは３

回目です。その間設立５０周年式典にてＰＯＤ事業を組合方針と打ち出し、歴史と

変遷を感じた３年間でした。当社も９０年代よりＰＯＤ製品及びサービスをご提供

してきたので感慨深いものが有ります。 

市場に対するマーケティング・イノべーションを振り返って考えた時に、基本的

なところで勘違いをしていたのではないかと思います。私達は市場のお客様のニー

ズにおいて製品やサービスを開発提供してきました。メーカーや企業が考える価値は社会に出て利用者に受け入れ

られて商品価値ができる。 

ＰＯＤをメーカーは価値として提供してきたが、ＰＯＤとはサービスイノベーションの一つだと、そして利用者

にとっての価値は別の所に有ると強く感じました。今後は利用者にとっての精神的価値や社会的価値を深く掘り下

げて考えながら皆様と一緒に活動していくことこそが、利用者が当たり前に使える事を実現する近道だと思います。

そうなって初めて文化という形になるのかなと思います。初心に戻って社会に向けて心を開いて活動するとＰＯＤ

そのものを社会に広められるのかなと思いますし、皆様とそういう市場を形成していきたいと思います。 

益々の近畿複写産業協同組合の発展を共に活動しながら育てていくことと皆様の企業の発展を祈念して挨拶の言

葉とさせて頂きます。 

 

乾杯のご発声はリコージャパン株式会社取締役専務執行役員辻田清様 

新年明けましておめでとうございます。昨年はお世話になりました。本年も

よろしくお願い致します。リコーは感光紙と共に歩んで８０年。そして２０１

５年リコーは８０周年を迎えますが、２０１５年度感光紙事業を終了します。 

ＰＯＤ事業にリコーも参入でき高い伸びを示し頑張っております。賛助会員

は切磋琢磨し事業を共に展開するのが会の趣旨と思います。ＰＯＤ事業を立ち

上げてよかったとともに言えるような年にしたいと思います。 

 

しばし楽しくご歓談 
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ご歓談頂きました後 昨年に引き続き 大抽選会を行いました。 

抽選を引いてくださったのは 

(有)エムアールデジタル様：明けましておめでとうござ

います。くじを引く私の手にご期待下さい。 

桂川電機㈱様：明けましておめでとうございます。皆様

にはＫＩＰで御馴染みです。 

コニカミノルタビジネスソリューションズ㈱様：明けま

しておめでとうございます。コニカは３連覇目指した元

旦の全日本実業団駅伝にて２位でしたが来年は１位を

目指します。 

ダイヤミック㈱様:明けましておめでとうございます。

引かせて頂きますが恨みっこなしでお願いします。 

 

㈱ムサシ様：明けましておめでとうござい

ます｡昨年はお世話になりました。皆様の

ご多幸をお祈りして引かせて頂きます。 

小川会計事務所様：明けましておめでとう

ございます。皆さんに福を与える様に引か

せて頂きます。 

㈱ワカホシ様：近畿複写産業協同組合皆様

にはお世話になります。今年もよろしくお

願い致します。 

 

㈱日本事務機新聞社様：報道は私一人です。

よろしくお願い致します。 

 

賞品が当たっておられない方に前に来ていただき、楠本理事長とジャンケンを行いま

す。負けた方からご退出頂きます。 

あちこちから 頑張れ～負けて～と色んな声援が飛びかい敗者復活戦も行い４回目

にして３人残られました。 
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その３人にてジャンケンを行いました。 

            

 

 

 

 

 

 

 

 

３位 景川様 ２位坪井様 １位中村様に豪華景品が当たりました。皆様お楽しみいただけましたでしょうか。 

ぜひ 次回もご期待下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そして 最後には福味正俊副理事長によります中締めのご挨拶です。 

近畿複写産業協同組合は理事長・事務局は頑張っておりま

す。賛助会員様のお力添えで全国の複写協同組合を一つにま

とめて頂きたいと思います。また、リコー様の感光紙で複写

業界は８０年発展しました。青焼き機械の入れ替えにはリコ

ー製品をご検討下さい。

一本締めで締めたいと

思います。今年もよろ

しくお願い致します。 

尚、沖縄県に有りま

す㈲ラミネックスセンター徳門眞三様より「サーターアンダギー」のお年玉

をテーブルに置かせて頂きました。ご賞味頂けましたでしょうか。徳門様に

は紙面を持ちましてお礼申し上げます。御馳走様でした。 
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法然院 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                

雪を纏った都 京都     関 雅夫 
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宝が池より比叡山を望む 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                             こんもり雪帽子の宝ヶ池ボート 

 

山田カトリック教会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高野川に整列ユリカモメ隊 
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      吉田山東側からの雪大文字 
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吹雪にたたずむ銀閣寺 
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中小企業庁及び観光庁の予算案・税制改正案説明会参加 

日時：平成 27年１月３０日（金） 
場所：國民會館 武藤記念ホール 
 
平成 26年度補正予算案・平成 27年度予算案・税制改正案 
中小企業・小規模事業者対策のポイントに沿って中小企業庁より説明会が行われた。 
 
ポイント（添付の資料参照）下記抜粋 

ものづくり・商業・サービス革新） 
 ものづくり・商業・サービス革新補助金（26 年度補正：1,020 億円） 
 革新的ものづくり産業創出連携促進事業（サポイン事業） （27年度：129億円） 
 商業・サービス競争力強化連携支援事業 （27年度：10億円） 

省エネ設備の導入支援  
 地域工場・中小企業等の省エネルギー設備導入補助金（26 年度補正：930 億円） 

人材の確保・育成を支援  
 中小企業・小規模事業者人材対策事業（26 年度補正：60 億円,27 年度：10 億円） 

小規模事業者応援 
 小規模事業者の持続化支援 （26年度補正：252億円） 
 小規模事業者経営改善資金融資事業（マル経融資）     （27年度：40億円） 
 小規模事業者経営発達支援融資事業 

販路開拓応援 
 中小企業・小規模事業者海外展開戦略支援事業 （27年度：25億円） 
 ＪＡＰＮブランド育成支援事業 （27年度：16億円） 

事業承継円滑化取り組み 
 中小企業新陳代謝円滑化普及事業 （26年度補正：24億円） 
 事業引継支援事業 

取引適正化 
 原材料・エネルギーコスト増を踏まえた取引の適正化 
 消費税転嫁対策 （26年度補正：37億円,27年度：39億円） 

資金繰り・事業再生支援 
 中小企業・小規模事業者への資金繰り支援 （26年度補正：1380億円財務省計上 709億円含む） 
 中小企業・小規模事業者への事業再生支援 

税制改正で事業活動を後おし 
 
一昨年・昨年と行われたものづくり補助金もやはり 26年度補正予算案で 1020.4億円となっています。 
変更点は、新的なサービスの創出には「中小サービス事業者の生産性向上のためのガイドライン」で示された方法で行う革新的なサービ
スの創出であることとなっています。 
そもそも昨年までサービス業の革新とは何か、どうやって革新性を判断するのかということが不確かでありました。 
申請が通った方は「経営革新計画の承認」を受けているおられたこともあり必須要件かとも思えました。 
今年は、その基準がわかりやすくなるようです。このガイドラインは、今後発表となるのでしょうからぜひＨＰを確認してください。 
また、今年は一般型の補助上限額 1000 万円のものとコンパクト型補助上限額 700 万円のものも新設され設備投資を伴わないサービスの
開発費用も補助されるようです。 

 
詳細は中小企業庁のＨＰを確認いただくか、 中小企業庁 技術・経営革新課にお尋ねください。 
また後日大阪府中小企業団体中央会主催の説明会に御参加頂くと良いかと思います。 
説明会の日程は決まり次第お知らせいたします。 

 
説明会配布資料名 
① 中小企業・小規模事業者対策のポイント 
② 平成 27年度 中小企業・小規模事業者関係予算案のポイント 
③ 平成 27年度 中小企業・小規模事業者関係予算案・財政投融
資計画の概要     

④ 平成 26年度補正予算ＰＲ資料一覧              
⑤ 平成 27年度当初予算ＰＲ資料一覧 
⑥ 平成 27年度税制改正について 
（中小企業・小規模事業者関係） 

①～⑥については経済産業省ＨＰにて入手可能 
26年度補正関係は 
http://ｗｗｗ.meti.go.jp/,ain/yosan2014/hosei/index.html 
27年度関係は 
http://ｗｗｗ.meti.go.jp/,ain/yosan/yosan_fy2015/index.html 
⑦～⑧は内閣官房 HPにて入手可能 
http://ｗｗｗ.kantei.go.jp/jp/singi/sousei/ 

⑦ 地域住民生活等緊急支援のための交付金の活用について 
⑧（参考）同交付金に関連する中小企業庁の主な施策 
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コニカミノルタからセミナーのご案内 

 

「常にお客様の視点に立ち、最適なドキュメントソリューションを提供！」 

 

私たちコニカミノルタビジネスソリューションズは、「新しい価値の創造」を経営理念とするコニカミノルタ

グループ企業の中で、デジタル複合機やプリンターなどの情報機器および関連ソリューションをお客様に提供

する国内の販売会社です。 

IT・ネットワーク技術の著しい進歩・発展に伴い、お客様のオフィス環境は大きく変化しています。 多様化

するニーズにお応えするために、私たちは 2006 年から「Work Style Design Company(ワークスタイルデザイ

ンカンパニー)」というビジョンを掲げ、常にお客様の視点に立ち、ご満足頂ける最適なソリューションを提

供できる企業になることを宣言しました。その具現化のために 2012年には、「プリントビジネスコンシェルジ

ュ」を制定し、日々努力を続けております。 

私たちは、常にお客様の立場に立ち、お客様のビジネスシーンを支援するよきパートナーであり続けるために

常に進化してまいりますので、今後とも皆様の一層のご愛顧を宜しくお願い申し上げます。 

さて、コニカミノルタが「ホンキにさせる販促術セミナー」を開催させていただきます。 

コニカミノルタ販促情報誌「ホンキにさせる販促術」との連動企画。毎号登場の販促コンサルタントを講師に

お迎えし、様々な業種における販売促進の実例、販売促進ツールの使い方を詳しく解説します。今回は≪理想

のお客様との良縁をつかむ！ラブレターチラシ≫と題してチラシとラブレターの共通点と相違点、そのポイン

トを掴むだけで普通のチラシが「想いを伝えるラブレターチラシ」にする成功事例を交えてラブレターチラシ

の作り方を詳しく解説いたします。 

日時：2015 年 2月 26日（火）受付 14：30～ 15：00～16：30 

場所：西本町インテスビル 17階 

ご多忙とは存じますが、ぜひこの機会にご参加いただきますよう

お願い申し上げます。 

皆様の来場をこころよりお待ちしています。詳細は 別紙 パン

フレットをご覧ください。 

 

  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

http://www.konicaminolta.jp/business/about/bj/vision/index.html
http://www.konicaminolta.jp/business/about/bj/vision/index.html
http://www.konicaminolta.jp/business/about/bj/vision/print_business_concierge.html
http://www.konicaminolta.jp/business/about/bj/vision/print_business_concierge.html
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あけましておめでとうございます。昨年は、

大変お世話になりました。 

皆様におかれましては、健やかに新年お年を

お迎えのこととお慶び申し上げます。 

 さて、私は、昨年１２月２６日をもちまし

て組合事務局を退職させていただきました。

３年間お世話になった組合を後にするのは大

変お名残惜しく、できることならばもっとお

役に立ちたいと考えておりましたが、昨年９

月に、今年２月の結婚が決まり、婚約者の仕

事の関係で滋賀県へ移り住まねばならなくな

りましたので、退職を決意致しました。 

 これまで、たくさんの組合員様、賛助会員

様、関係機関の皆様にご助力、ご指導いただきながら、お仕事もさることながら、人生

の大切なものまで教えていただいたことに、只々感謝の気持ちでいっぱいです。 

 

 組合のために真摯に取り組まれる理事役員の皆様のお姿や、私に掛けてくださった真

心の籠った励ましや労いのお言葉には、いつも心打たれました。温かく、時に厳しく見

守ってくださった小野事務局長の大きさに触れて、世知辛い世の中にあっても人から信

じてもらうこと、信じることの素晴らしさを身を以て知ることが出来たと感じておりま

す。 

 そして、いつも組合事業にご協力くださっている会員の皆様との交流においても、狭

い視野を広げる機会をたくさん与えていただきました。 

 緊張しやすく、すぐに堅苦しくなってしまう不器用な私ですが、お仲間に入れていた

だき、仕事ながら大変楽しく過ごさせていただきました。本当にありがとうございまし

た。この３年間、お世話になった皆様はご立派な方ばかりで、私の目標であり、尊敬す

る方々ばかりです。 

 

現在、大きな転換期を迎える複写業界で、組合の存在意義の一つとして“会員様同士

の絆を繋ぎ、未来を創る場所” という役割が、大きなウエイトを占めているのではない

かと感じております。 

 たくさんの素晴らしいお仲間がいらっしゃることを今一度、組合員様おひとりおひと

りが思い出して、これからも伝統ある複写組合に属されていることの誇りを持ち続けて

いただきたいと願っております。 

 そして３年間、近畿複写産業協同組合の事務局で努めさせていただいたことは、私の

誇りです。 

 短い間ではありましたが、本当にありがとうございました！ 

 

平成２７年１月１日 八松 純子 

組合事務局 八松より退職のご挨拶 
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新年あけましておめでとうございます。 

昨年は大変お世話になり、有難うございました。本年もどうぞ宜しくお願い致します。 

 

平成 26 年 10 月 21 日より、組合事務局でお世話になっております佐藤由美（さとう

ゆみ）と申します。 

 

出身は大阪府吹田市で、よく訪れる場所は京都です。 

趣味は国内旅行、買い物、映画鑑賞、カフェめぐり等です。 

スポーツは中学校の時にテニスの部活動をしておりました。現在は時々水泳をし、体

を動かしています。 

 

学生時代は、京都の大学で児童文学を専攻しておりました。 

大学卒業後は、栄養士・管理栄養士育成専門学校の化学実験研究助手として化学実験

の授業の補佐や、薬品の調合の仕事をしていました。 

その後、公共図書館で図書館司書の仕事に就き、施設の管理や、利用者の求める本を

探すお手伝いをメインに行っておりましたが、ご縁があり、現在は事務局で働かせてい

ただいております。 

 

 私達が生きていく中で、複写サービスはなくては

ならないもの、素晴らしいものであると日々それを実

感しております。まだ事務局としてこちらに参加させ

ていただいてから日は浅いですが、歴史と伝統のある

複写業界の一員となれたことを大変嬉しく思ってお

ります。 

今後、努力を怠ることなく、組合員様、賛助会員様

方のお力になれますよう成長していくことが私の目

標です。多々ご迷惑をおかけすることもあるかと思い

ますが、精進して参りますので、ご指導ご鞭撻の程お

願い致します。 

 

近くへお越しの際は、是非組合へお立ち寄りください。お顔を見せていただけると嬉

しいです。 

最後になりましたが、あたたかく迎えて下さった皆様、有難うございます。心より感

謝しております。これからもどうぞ宜しくお願い致します。 
 
 

平成２７年１月１日 佐藤 由美 

 

 

組合事務局 佐藤より入職のご挨拶 
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                             今回のテーマは、もうすぐＨＡＰＰＹ バレンタインなので 

                              

ほっと一息     一度に沢山作れる 

ナッツ入りブラウニーです。 

材料（約 14～18個分） 

1. (A)小麦粉（薄力粉）120ｇ 

2. (A)アーモンドパウダー30ｇ（無ければ小麦粉 30ｇに変更） 

3.グラニュー糖（上白糖・三温糖可）100ｇ 

4.無塩バター（無塩マーガリンでも可）120ｇ 

5.卵 3個（MS寸約 50ｇ×3個位 M・L寸だと白身を減らす） 

6.牛乳 15ｃｃ 

7.ミルクチョコレート（お好みでマイルド・ビター可）120ｇ 

8.(A).ココアパウダー25ｇ 

9. (A)ベーキングパウダー3ｇ 

10.カシューナッツ（粒状 14~18個と 10個位砕いた物）（アーモンド･胡桃でも可無くても可） 

作り方（作る前に材料を常温に戻す）制作時間約 80分 

1.準備として ＊(A)は一つにまとめて篩う。 

＊チョコレートは細かく割り湯銭で溶かし、40度位に保つ。 

＊18センチ角型に材料外バターを塗る。（底が抜ける型を 

使うと取り出しやすいです）（型が無ければバーべキュー 

等で使う焼きそばプレートを切ってもよい） 

＊オーブンを 160度に余熱する。 

2.無塩バターを白いクリーム状になるまで混ぜる。（冬場は 

 湯銭等で柔らかくするとクリーム状にしやすい。） 

3.グラニュー糖を 3回に分けて入れよく混ぜる。（ボールから 

ざらざらとした音がしなくなり色が白っぽく変わると良い） 

4.溶いた卵を 4回に分けて入れその都度低速で空気を含 

 ませてよく混ぜる。(白身が多いと分離しやすいので注意） 

5.溶かしたチョコレートと牛乳を入れてよく混ぜる。 

6.(A)を篩ながら均一に入れながらゴムベラでさっくり混ぜる｡ 

7.砕いたカシューナッツを入れて混ぜる（酒類を入れても可） 

8.型に流し込む。砕いていないカシューナッツを切り分ける大 

 きさに合わせて乗せる。 

9.オーブンで焼く。20分焼き焦げる前にアルミホイルを被せ 

20～25分焼き、串で刺して何もついてこなければホイルを 

外して 180度で 5分焼くと表面がカリッとする。 

完成。切り分けて冷ましラッピングします。 

 ※ラッピングはセロファンで包んだり、ワックスペーパーで 

   包んでキャンディーのようにしてもかわいいです。 
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組合日誌 

平成 27年 1月 14日第 564回理事会を開催しました。  

1.報告事項（各担当理事）       

1-1.第 563 回理事会議事録の報告 

 承認した旨報告を受けたことを報告しました。 

1-2.12/16 情報交換会及び懇親会の件 組合員２２名役員合わ

せて２７名の参加でした。河村理事にオンデマンドラベル

を使った事業の事例をご紹介頂きました。参加人数も多く

重ねて御参加頂く方も増えました。懇親会でも顔見知りが

増えたのでこちら側から仕掛けずとも和気藹藹と懇親さ

れています。今後とも定期的に趣向を凝らして続けていき

たいです。 

1-3.トップオフィス訪問の件 １２月２４日楠本理事長・藤島相

談役・小野事務局で訪問しました。最近組合員様とかかわ

りが持てなくなったので賛助会員として加入しているメ

リットが薄れましたので賛助会員を脱退したいとのこと

です。しかしながら社長様が３０代との事で賛助会員とし

ての立場ではなく組合員として複写業にかかわり、情報を

得てもらう方法を進めました。当月末に藤島相談役が組合

員加入の資料を持参下さいます。 

1-4.官公需適格組合 水道部他訪問の件 官公需適格組合のパ

ンフレットデータが送られてきたので印刷し、１月１３日

藤田理事・藤島相談役・小野事務局とで水道企業団と契約

室を訪問しました。広報に利用できるようにボールペンも

３０本同送されてきたので一緒にお渡ししました。昨年通

りの方法の取引となる予定ですので、４月からの声をかけ

て頂く組合員様を募り名簿を提出します。 

1-5.事務局より報告＊懇親ゴルフコンペ収支の件 理事会・忘年

会費用の組合負担額は 391,720 円です。ゴルフ費用の組合

負担額は会費を差引し 113,540 円となる予定です。＊総

会・懇親会開催日の件(６月３日) 平成２７年の開催予定

日を６月３日とします。場所はラグナベールプレミアです。

＊賛助会員担当者変更の件 資料のように担当者が変更

になっています。手持ちの名簿を差し替えて下さい。キヤ

ノンＭＪの担当者は名古屋在勤ですが、大阪在勤の竹内様、

Ｓ＆Ｓの上野様にサポートして頂けるそうです。＊大阪府

中小企業団体中央会支援 12/10 について新たに資料には参

加者のコメントを掲載しています。あと２人の提出待ちで

す。今後まとまりましたら組合員へ資料を提供したいと思

います。内容についてはご確認頂き校正をお願い致します。      

＊日笠理事支援の件 日笠様はＮＰＯ法人文化交流を担当さ

れています。そこで協賛されている事業について組合として

も協力をします。１/１情報定期便には既にご案内を送りまし

たが、１月下旬に正式なパンフレットが完成するとのことで

すので再度パンフレットに日笠様の案内文を添付し2月10日

の情報定期便にて案内したいと思います。＊デジタルカメラ

及びボイスレコーダー購入の件 関様のアドバイスの元、キ

ヤノンパワーショットＳＸ700ＨＳを税込 19,200 円にて購入

しました。ボイスレコーダーについては充電電池を交換しま

したら使用可能でしたので買い替えは取りやめました。 

2 協議事項（各担当理事） 

2-1.新年互礼会の件＊本日１名追加になり参加者数は組合員(役

員含む)40 名賛助会員 37 名招待者 3 名事務局 2 名の合計 84

名となり昨年と同数になりました。＊次第としてはリコージ

ャパン社長佐藤様がお越しくださいますのでご来賓として中

央会様の後にご挨拶を頂戴します。その後賛助会員挨拶、乾

杯の発生を例年通りの順番で行い、歓談後ご挨拶頂いていな

い賛助会員様に一言ご挨拶を頂戴し、大抽選会のくじを引い

て頂きます。その後福味様の閉会の挨拶にて終了です。＊抽

選についてですが賞品は 1 位タブレット 2 位サイクロン掃除

機 3 位機内持込型スーツケース飛び賞がＩＨ卓上コンロ そ

の他賞 1 にケーキセットその他賞 2 にヒマラヤ岩塩セットを

合計 84 個用意し、費用は税込 203,023 円となりました。抽選

方法は昨年通りとし、席札に各自抽選番号を配してあります。

日笠様田中様には賞品渡しのお手伝いをお願い致します。 

2-2.「富士ゼロックス製品紹介販売キャンペーン」実施の可否の

件 1-3 月の期間販売キャンペーンを実施します。対象機械に

ついては資料を確認頂き理事の方々にもこの機会にご購入を

検討下さい。 

3.１１月分会計報告 昨年度と比較し副資材の売上そしてそれ

に伴い仕入が大幅に減少しています。教育事業収支はＢＳＣ

研修等の費用が創出されています。販管費において 11 月は事

務局 3 人態勢の為人件費関係が増加しています。当月では年

度末の収支は予想できかねます。 

4 その他 事務局にて使用中のＦＸ製コピー機について消耗品

等の生産終了後 7 年以上経過していますので消耗品・部品の

確保が難しくなってきたとの案内がありました。来年度の予

算に機械購入をあげたいと思います。 
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お願い： 
本紙は組合員様に組合活動を出来るだけ詳しくお知らせし、よりご理解をしていただく目的でお届けしています。お手すきのお時間にご
回覧頂き、是非ともお読みください。 
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編集制作：小野恵美子 
問い合わせ：info@kinkifukusha.sakura.ne.jp 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
編集後記 

少々季節外れの感は拭えませんが、夏に自転車で北海道を旅することが、最近のトレンドになってい 

るようです。そんな自転車愛好家達に注目されているのが、「坂の町・小樽」にある長さ９００ｍ、 

標高差８３ｍの急坂。見物している人たちと励まし合わないと上りきれないため、「励ましの坂」 と 

呼ばれているそうです。たかが坂、されど坂 、体力自慢の若者、「何くそっ！」と頑張る中年男性、 

上る理由も上り方も色々ですが、上りきった或る人は「これからの人生に 1 本のつっかい棒を得たよ 

うです」がその一言。正に実感！！ どうです、どなたかこの夏「1 本のつっかい棒」獲得に挑戦し 

てみては？（記・桑田） 

今月は 2 月。男性の方は心待ちにされているバレンタインデーがあります。最近では女性の間での友 

チョコが大流行だとか。そういえば我娘も友達用に沢山のチョコレート菓子を作っていました。今月 

号のほっと一息はそんな友チョコにぴったりの｢チョコレートブラウニー｣です。一度に沢山作れて、ラ 

ッピング次第でとっても豪華に見えます。カシューナッツの他にアーモンドや胡桃を入れてもいいし、 

私はゆずジャムとブランデーを入れて焼くのがお勧めです。甘いチョコの中にちょっと苦みの効いたア 

クセントになって大人の感じがします。量はお好みで大丈夫。是非アレンジしてみて下さい。（記・小野） 

 

 
 
 
 

mailto:info@kinkifukusha.sakura.ne.jp
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